

Communiqué de presse , le 11 octobre 2018

Le magasin Migros Thoiry reverse 2 405€ au profit de l'association France Alzheimer de l'Ain

Les co-présidents de l'association France Alzheimer de l'Ain, Aline Bayard et François Fitoussi , ont reçu ce jeudi 11 octobre, des mains de Vincent Delicata, directeur de l'hypermarché Migros Thoiry, et David Tortochot, responsable du secteur produits frais et traditionnel Migros Thoiry, un chèque d'un montant de 2405€35.



L'opération avait eu lieu le vendredi 21 septembre, à l'occasion de la Journée Mondiale de la Maladie d'Alzheimer, et dans le cadre du **25^{ème} anniversaire Migros France**, les bouchers du magasin Migros Thoiry ont réalisé une véritable prouesse en élaborant un rôti de porc Orloff de 143m76 de long. Le précédent record observé n'était que de 109m. Les portions de rôti ont été ensuite mises à la vente au profit de l'association France Alzheimer de l'Ain.

Cette opération a nécessité un travail de 80h avec 8 bouchers , qui a débuté dès jeudi soir avec l'organisation du dispositif et la réception des longes. Vendredi matin dès 3h, tandis que certains bouchers préparaient et assemblaient chaque longe de 90cm selon la recette Orloff, d'autres préparaient la structure de 30 mètres en « lits de glace ». La garniture a été réalisée avec 4000 tranches de fromages et 30kg bacon. L'assemblage final s'est fait à « la chaîne », en reliant chaque longe.



Verdict, selon la mesure officielle de Maître Legrand, huissier de justice : **143m76 de rôti de porc Orloff !**



Entreprise citoyenne et engagée, Migros France œuvre pour une société active avec une qualité de vie meilleure. Elle soutient différentes causes comme l'aide à l'enfance ou la lutte contre certaines maladies.